

## Herzlich Willkommen...

...liebe Erstklässler (30.8.2016)



Am Dienstag, den 30. August war es endlich soweit.

Unsere neuen Erstklässler der Klassen 1a und 1b sowie 4 Kinder aus der Weltklasse wurden bei uns eingeschult.

Die Schulgemeinde heißt alle neuen Kinder und Eltern herzlich willkommen!

Viele Kinder Eltern waren beim Einschulungsgottesdienst. Hier wurden sie von den Kindergartenkindern noch einmal beim Herauskommen aus der Kirche verabschiedet.



Um 11 Uhr warteten schon die 3. Klässler, als Patenklassen auf die neuen Erstklässler. Nachdem die Schulleiterin Frau Arend alle Kinder und Eltern begrüßte, stimmten mit einem musikalischen Programm die 3. Klässler alle auf die Schule ein.



Im Anschluss wurden alle Kinder der Klassen 1a, 1b und der Weltklasse nacheinander nach vorn gerufen und mit einem lauten Beifall ging es dann mit den Klassenlehrerinnen zur 1. Unterrichtsstunde in den Klassenraum.



Wir wünschen allen Erstklässlern und allen Schulkindern einen guten Start ins neue Schuljahr und viel Spaß in unserer Schule....